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Ao sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, via 1 

google met, reuniu-se o Núcleo Docente Estruturante curso de Engenharia Elétri-2 

ca do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva 4 

Filho. Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac 5 

Barros Tavares da Silva, Adriano Aron Freitas de Moura, Bruno Emmanuel 6 

de Oliveira Barros Luna, Fabiana Karla de Oliveira Martins, Marcelo Guerra 7 

Vale e Paulo César Linhares da Silva. Participaram como ouvintes os docentes 8 

do curso Jonatha Revoredo Leite e Matheus Emanuel Tavares Sousa. Verifi-9 

cada a existência de “quorum legal”, o coordenador do curso, Olympio Cipriano 10 

da Silva Filho, deu início à reunião com a seguinte pauta: Primeiro ponto: Apro-11 

vação das ementas elaboradas em conjunto com o curso do Campus Caraúbas; 12 

Segundo ponto: Apreciação e discussão sobre criação do programa de formação 13 

docente; Terceiro ponto: Área de estudo do programa; Quarto ponto: Aprecia-14 

ção e discussão sobre as mudanças nas atividades complementares; Quinto 15 

ponto: Apreciação e discussão sobre as mudanças no TCC; Sexto ponto: Plane-16 

jamento das alterações. Todo os presentes foram a favor da pauta proposta. 17 

Dando início a reunião, Olympio iniciou apreciação e discussão sobre as ementas 18 

elaboradas em conjunto com o curso de Caraúbas, para que haja consonância 19 

entre os dois cursos. Foram expostas as ementas e avaliados os pré-requisitos. 20 

Bruno Emmanuel indicou que sobre a disciplina Sistemas Digitais, não se chegou 21 

a um consenso sobre o pré-requisito, devido às necessidades do curso do Cam-22 

pus de Caraúbas. Olympio indicou a urgência na aprovação dessas ementas para 23 

que elas possam compor a grade curricular do Curso do Bacharelado em Ciência 24 

e Tecnologia. Olympio propôs uma votação em bloco para a aprovação das 25 

ementas. As ementas foram aprovadas por unanimidade. Sobre o Segundo ponto, 26 

foi discutida criação do programa de formação docente. Olympio sugeriu que fos-27 

se criada comissão por portaria. Essa comissão realizaria encontros semestrais 28 

com todos os docentes do curso para capacitação, discussões sobre PPC do cur-29 

so, dentre outras atividades. A sugestão foi que esse encontro fosse pelo período 30 

de um semana, no mesmo período que houvessem atividades de extensão para 31 

os alunos do curso. Bruno sugeriu que o mandado da comissão seja de dois 32 

anos, solicitação que foi acatada pelo grupo. Posto em votação, a criação da co-33 

missão e suas funções foi aprovada por unanimidade. Começando as discussões 34 

sobre as áreas de estudo do programa, foram debatidos direcionamentos do cur-35 

so sobre as áreas de Sistemas de Energia Elétrica, Energias Renováveis e Eletro-36 

técnica. Bruno sugeriu uma mudança na organização das disciplinas. Posto em 37 

votação, a segunda opção proposta foi aprovada por unanimidade. O próximo 38 

ponto tratou sobre o texto das atividades complementares no PPC do curso. Inici-39 

ando as discussões, o NDE optou por direcionar parte das atividades para a área 40 

de Gestão. Foi ressaltado que todo o texto desse tópico deve levar em conta re-41 

soluções vigentes da UFERSA. Bruno Sugeriu algumas mudanças pontuais no 42 
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texto apresentado, em consonância com as resoluções da universidade. Marcelo 43 

sugeriu que fosse abertas vagas para estágio curricular nos laboratórios do curso, 44 

devido à quantidade de laboratórios. Olympio sugeriu que Marcelo elaborasse 45 

proposta para apreciação em reuniões posteriores. A seguir foram debatidas mu-46 

danças pontuais no texto. Sobre o quinto ponto, Olympio sugeriu que fosse abor-47 

dado em reunião posterior, após todos os docentes terem lido o texto e opinado 48 

sobre o assunto. No último ponto, foi elencado todo o planejamento de alterações 49 

e assuntos a serem debatidos para que seja finalizado o texto do novo PPC do 50 

curso. Em seguida, Bruno apresentou pesquisa feita sobre o Curso de engenharia 51 

Elétrica. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do curso Olym-52 

pio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. E 53 

eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do departamento, 54 

lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando 55 

aprovada. 56 
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